

NOUS SOMMES D'AVIS QUE LE CANADA ET SES ALLIÉS PRÉSENTERONT DES PROPOSITIONS RÉALISTES. CELLES-CI APPELLERONT LA MODIFICATION DU DISPOSITIF DES FORCES CLASSIQUES, MAIS AUSSI DE LA CONCEPTION QUE NOUS AVONS DES MODALITÉS GRÂCE AUXQUELLES LA PAIX ET LA SÉCURITÉ POURRONT LE MIEUX ÊTRE PRÉSERVÉES ET RAFFERMIES, EN EUROPE. IL FAUDRA PLUS QUE JAMAIS ÊTRE DÉTERMINÉS À DISSIPER UNE BONNE PART DU MYSTÈRE QUI ENTOURE COMMUNÉMENT LES OPÉRATIONS MILITAIRES. POURTANT, LES CHANGEMENTS QUE NOUS PROPOSONS SONT POSSIBLES ET RÉALISABLES. ILS FONT INTERVENIR DES MÉCANISMES RAISONNABLES, DE NATURE À RENFORCER LA CONFIANCE ET À RÉDUIRE LES RISQUES D'ERREURS DE CALCUL. LE MOMENT EST VENU DE PASSER AUX ACTES: NOS NÉGOCIATEURS ONT À PRÉSENT LA DIFFICILE TÂCHE DE FAIRE ENTÉRINER LES MESURES PROPOSÉES QUI, COMME VIENT DE LE DIRE LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA POLOGNE, RENFORCERONT LA SÉCURITÉ MONDIALE.

À L'HEURE ACTUELLE, LES RELATIONS EST-OUEST INSPIRENT UN OPTIMISME GRANDISSANT. ON A LE SENTIMENT QUE, POUR UNE DES RARES FOIS DANS L'HISTOIRE, LE MOMENT, COMBIEN SPÉCIAL, EST VENU OÙ DES PAYS POURRONT TENTER DE DÉNOUER DES PROBLÈMES JUSQUE-LÀ INSOLUBLES, À FORCE DE VOLONTÉ ET D'INGÉNOSITÉ POLITIQUES. NE RATONS SURTOUT PAS LA CHANCE QUI NOUS EST DONNÉE DE RACHETER LES AFFRONTLEMENTS DE CE SIÈCLE, RECONNUS COMME LES PLUS DESTRUCTEURS ET LES PLUS SANGLANTS DE TOUTE L'HISTOIRE MONDIALE. METTONS DONC À CONTRIBUTION TOUTES NOS ÉNERGIES ET TOUTES LES RESSOURCES DONT NOUS DISPOSONS AFIN DE JETER LES BASES D'UNE STRUCTURE QUI GARANTIRA UNE SÉCURITÉ RÉELLE ET STABLE EN EUROPE ET EN AMÉRIQUE DU NORD AU SIÈCLE PROCHAIN - EN MA QUALITÉ DE MINISTRE DU GOUVERNEMENT DE MON PAYS ET EN TANT QUE PERSONNE ET MÈRE QUI SE PRÉOCCUPE DE CES QUESTIONS, JE CROIS QUE TELLE EST, TOUT AU MOINS, LA DETTE QUE NOUS AVONS ENVERS NOS ANCÊTRES ET ENVERS LES GÉNÉRATIONS FUTURES.